

Herrn Oberbürgermeister Andreas Haas

82110 Germering

Waldstr. 11 f

Telefon 089 / 8401093

angang ermering bktober 2015

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Haas, lieber Andreas,

fast alle großen Einfallstraßen nach Germering sind am Ortseingang mit Kreisverkehren versehen. Diese vermitteln dem Besucher von Germering einen Portalcharakter zur Stadt und können zugleich wirksam die Geschwindigkeit der Fahrzeuge verringern ohne den Verkehrsfluss zu beeinträchtigen.

Die Kreuzung an der östlichen Landsberger Straße/Münchner Straße ist derzeit mit einer Ampelanlage bestückt.

Autofahrer, aus München kommend, fahren auf der Landsberger Straße in den Ortsbereich ein und nehmen teilweise gar nicht den Ortsbeginn wahr.

Geschwindigkeitsmessungen der Polizei Germering bestätigen dies. Auf dieser Straße werden häufig Geschwindigkeiten weit über den erlaubten 50 km/h gefahren.

Derzeit ist geplant, nahe dem Kreuzungsbereich, nördlich und südlich der Landsberger Straße zwei Neubauten zu errichten, die neben Geschäften und Büros auch Wohnungen beinhalten sollen.

Wir bitten, die Verwaltung damit zu beauftragen, für den Kreuzungsbereich Landsberger Straße/Münchner Straße ein Verkehrsgutachten einzuholen. Dabei soll geklärt werden, ob in diesem Bereich ein Kreisverkehr eine Verbesserung der Verkehrs- und Wohnsituation an dieser Kreuzung darstellt und die Sicherheit von Fußgängern und Radfahrern gewährleistet werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Franz Senninger